



丸子中央小だより 夢は羽ばたく

令和7年度 第10号
令和8年1月20日
上田市立丸子中央小学校

『キャンディぽけっと』(まるっこ応援隊)による読み聞かせ



『キャンディぽけっと』(まるっこ応援隊)による読み聞かせが、15日（木）の朝にありました。今回は1, 2, 3年生の各クラスを訪問していただきました。1年生のあるクラスでは、楽しみに待っていたようで、「楽しみ～！」「やったー！」と興奮気味でした。しかし、読み聞かせの方が本を広げ、読み聞かせが始まると、物語の世界に引き込まれ、教室がシーンとした空間になりました。本校はこのように、多くの地域の皆様に支えられています。改めて感謝申し上げます。

さらに良い丸子中央小学校を目指して(児童会選挙に向けて)

まもなく、6年生から5年生へ児童会が引き継がれます。現在、新しい正副児童会長を決めるための活動が進んでいます。5年生の1組と2組からそれぞれ候補者が選出され、15日（木）のお昼の放送で紹介がありました。

みんなが楽しめ、笑顔いっぱいの丸子中央小学校にしたいです。そこで、3つの合言葉を考えました。『元気な挨拶』『友達を大切に』『協力』の3つです。この3つの言葉を大事にしていきます。よろしくお願いします。

児童会長になったら、『全校のみなさんが楽しく、仲良く、意見を出し合える学校』にします。そのため『全校の交流』と『意見を出し合うこと』を大事にしていきたいと思います。よろしくお願いします。

20日（火）から23日（金）まで教室訪問をします。29日（木）には立会演説会・選挙があります。2月10日（火）の児童総会で、5年生の新しい児童会役員が紹介されます。

これから選挙活動を全校で応援していきたいと思います。そして、児童会の力で、丸子中央小学校をさらに良い学校にしてくれることを期待しています。各ご家庭でも、「さらに良い丸子中央小学校にするために、自分には何ができるのか」をお子さまと話題してください。



みんなはなぜこの世に生まれてきたと思いますか(人権教育のお話)



15日(木)に、3年生と6年生を対象に、講師をお招きして人権教育のお話を聞きました。講師は中丸子在住で丸子中学校にお勤めの荻原敏行先生です。

荻原先生は、お話を冒頭で、『みんなは、なぜこの世に生まれてきたと思いますか？』という問い合わせを子どもたちに投げかけました。そして、その答えが、『みんなは、幸せになるために生まれてきたんだよ。幸せになっちゃいけない人なんて、一人もいないんだよ。』と教えていただきました。そして、『国語や算数の勉強も大事なんだけど、「人権教育」っていうのは、みんなが幸せになるための一一番大事な勉強なんだよ。』『いじめや差別に対して、「私には関係ない」と思つ

『他の人が困っている人もたくさんいるけれど、本当に関係ないの？止められなくても、何かできることはないの？』というメッセージも送ってくださいました。

校長が願う「早く行きたくなる学校」にとって、「いじめ」や「差別」は必要のないものです。各ご家庭でも、「嫌な思いをしていない？」はもちろん、「嫌な思いをさせていない？」をお子さまと話す機会を常にもっていただくことをお願いします。

校内書き初め展

冬休みの課題であった書き初めが廊下に展示されています。3年生は「つよい心」、4年生は「生きる力」、5年生は「正月の朝」、6年生は「強い信念」です。



3年生



4年生



5年生



6年生

ありがとうコンサート(18日 セレスホール)

合唱クラブと金管バンドクラブの6年生にとって、最後のステージ。最後も本当に素晴らしいステージをありがとうございました。まもなく3年生の新入部員も入って、新しいスタートとなります。これからも合唱クラブと金管バンドクラブの活躍に期待しています。がんばれ！



保護者の皆様にもステージの準備や片付けにご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

